

NTR

Diputado del PT defiende gestión de Infante en Issstezac

Víctor Martínez | ntrzacatecas.com

Zacatecas.- El diputado local petista José Luis Figueroa Rangel defendió la gestión de Víctor Roberto Infante González al frente del Instituto Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado de Zacatecas (Issstezac), tras cuestionar el actual manejo de los recursos.

Por ello, el petista consideró que Víctor Manuel Rentería López, director del organismo, debe comparecer ante el Congreso del Estado para explicar la situación del fondo de pensiones.

Al abordar el tema en asuntos generales, en sesión de la Comisión Permanente, reprochó que, para hacer frente al déficit de “entre 50 y 100 millones de pesos”, el Issstezac haya propuesto elevar la aportación mensual para dicho fondo de 5 a 11 por ciento.

“Hace tan sólo cuatro años la visión era otra. Víctor Infante manifestó que otro de los logros que se alcanzaron en esta administración (de Amalia García Medina) fue el aumento del fondo de pensiones, ya que en 2004 se recibió con 127 millones y se elevó en este sexenio a 238 millones de pesos”, expresó.

El legislador por el Partido del Trabajo (PT) afirmó que, derivado de ese hecho, Moody’s y Standard & Poor’s dieron al Issstezac “la mejor calificación por presentar un sistema de pensiones financieramente sólido”.

Incluso comentó que durante ese sexenio fue saldado un adeudo heredado de más de 100 millones de pesos y se subsanaron mil 308 observaciones hechas en una auditoría externa.

“Infante González comentó además que se efectuaron mejoras y remodelaciones de construcción de oficinas, velatorios, hoteles, centros recreativos y boliches (...) lo que representa incrementos en los ingresos y las utilidades de los hoteles y puntos de venta”, agregó.

Asimismo, dijo que para 2010 quedó un fondo líquido de 127 millones de pesos.

La polémica se genera a unas semanas que se propongan reformas a la Ley Del Issstezac, donde se encuentra la propuesta de incrementar las aportaciones de los trabajadores y aumentar los años de servicio para jubilaciones.

Necesaria, revisión de “improcedentes”: Femat

La postura de Figueroa Rangel generó una avalancha de críticas por parte de los diputados de oposición, quienes pidieron una revisión a fondo de las medidas que pretende implementar el Issstezac para hacer frente al déficit.

El también petista Alfredo Femat Bañuelos advirtió que, en “el estado actual de cosas”, hay cuestiones “improcedentes”, como el caso de profesores que tienen un sueldo y se jubilan con uno mayor.

“Hay maestros que ganan 10 mil pesos toda su vida y se jubilan con 15 mil pesos (...) es necesario revisar el tema porque esto se podría convertir en una bomba de tiempo”, dijo en respuesta a la participación de su compañero de bancada.

En tanto que la perredista María Eugenia Flores Hernández, del PRD, advirtió la necesidad de reuniones con las autoridades y los actores sociales, en las que se les expliquen los efectos de modificar la ley del Issstezac.

No se esconde información: Pastor

El priísta Héctor Pastor Alvarado aseveró que debe dársele “un voto de confianza” al titular del Issstezac; sin embargo, reconoció el problema de la recategorización previa al retiro, para que los beneficiarios se vayan “con tres o cuatro veces los ingresos que habían recibido”

De ahí que pidiera la revisión de los inmuebles, activos y pasivos, entre otros aspectos, que opera el instituto.

“Creo que no se ha escondido la información, pues el propio director del Issstezac ha estado dando la cara y teniendo encuentros con diversas personalidades relacionadas con este tema de la ley, incluidos algunos legisladores, con el propio sindicato y el SUTSEMOP (Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Estado, Municipios y Organismos Paraestatales)”.

“Ha mencionado que, efectivamente, el instituto viene arrastrando esta situación desde hace unos años, debido a que no se ha actualizado su ley”, enfatizó.

Y pese a que aún no hay propuesta alguna al interior de la Legislatura, consideró que es benévola, pues permitirá tener los recursos o el financiamiento para que el Issstezac “no llegue a la quiebra”.